

Gelungener Saisonstart

Unsere jungen Leichtathleten starteten erfolgreich in die Freiluftsaison. Zunächst waren Lene Müller und Lotta Heinlein am Ostersonntag bei widrigsten Witterungsbedingungen in Großolbersdorf beim 18. Werfertag am Start. Beide beherrschten das Kugelstoßen souverän und belegten mit 11,57 m (Lotta) und 9,17 m (Lene) die Plätze 1 und 2. Erstmals waren beide auch im Diskuswerfen am Start. Hierbei mussten sie sich nur knapp geschlagen geben. Lena warf 22,75 m und Lotta 21,91 m. Platz 2 und 3 waren der Lohn für diesen gelungenen Einstand in die neue Disziplin.

Beim Erzgebirgs-Mehrkampfsportfest in Stollberg am 22. April herrschten ideale äußere Bedingungen und unsere 9 Teilnehmer nutzten diese zumeist für erfreuliche Leistungen.

Die beiden Jüngsten, Richard Ludwig und Matti Enke, gewannen in der Altersklasse M 8 in dieser Reihenfolge Gold und Silber. Richard erreichte 731 Punkte und schlug seinen Mannschaftskameraden Matti um 22 Punkte.



Matti Enke (links) und Richard Ludwig (Mitte).

Susanna Friedrich bestritt ihren ersten Wettkampf in der Altersklasse W 8 und wurde auf Anhieb mit 667 Punkten gute 4.

Das beste Ergebnis für unseren Verein konnte in der W 10 Lisa Stoll erzielen. Als 2. im Fünfkampf erreichte sie 1854 Punkte und konnte sich über die Erfüllung der E-Kadernorm freuen. Herzlichen Glückwunsch dazu.



Susanna Friedrich



Lisa Stoll

Johanna Pilz (W 11) und Ben Friedrich (M 12) erzielten mit 1619 und 1170 Punkten ebenfalls ansprechende Ergebnisse.



Johanna Pilz



Ben Friedrich

Auf das Treppchen schaffte es Felias Nauke. Seine 1682 Punkte reichten in der Altersklasse M 11 zu Platz 3.



Felias Nauke

In der mit 15 Teilnehmerinnen am stärksten besetzten Altersklasse W 13 wollten Lene und Lotta ebenfalls die Kadernorm schaffen. Obwohl sie dieses Ziel am Ende verfehlten, waren der 3. Platz von Lene mit 2112 Punkten und der 5. Platz von Lotta mit nur einem Punkt weniger keine Enttäuschung. Lene vergab eine noch bessere Platzierung über 800 m und Lotta im Weitsprung.

Für die in den nächsten Wochen anstehenden Wettkämpfe wünschen wir allen Athleten viel Erfolg.



Lotta Heinlein



Lene Müller